

Fecha Sección Página 12.10.2017 **Primera** pp-2

esan falsos mnificados sólo 12 mil pesos a CDMX

El gobierno de la Ciudad de México ha logrado recuperar 12 mil pesos de los tres millones de pesos que entregó a mil 14 falsos damnificados que solicitaron ayuda pública luego del sismo del 19 de septiembre.

Falsos damnificados sólo devuelven 12 mil de 3 mdp

Sólo cuatro personas de las más de mil detectadas en esta condición han regresado el cheque de tres mil pesos de manera voluntaria



El gobierno de la Ciudad de México ha logrado recuperar 12 mil pesos de los tres millones de pesos que entregó a falsos damnificados tras la crisis del sismo del 19S, lo que representa el 0.4% de esos recursos.

El contralor general, Eduardo Rovelo, informó que cuatro personas que obtuvieron un cheque de tres mil pesos de ayuda para renta decidieron devolverlo al admitir que realmente no lo necesitaban.

Aunque se advirtió que los falsos damnificados que procedente. hayan actuado con dolo serían denunciados penalmente, Rovelo aclaró que para quien lo regrese de manera voluntaria no habrá acción penal.

Hasta este miércoles el un monto de 62 millones 601 mil pesos.

Por su parte la Contraloría ticia local.

ha verificado 14 mil 499 de esas ayudas, de las cuales 88% es procedente y se volverá a entregar el cheque en una segunda y tercera ocasión.

14 son los falsos damnificados y el resto se sigue verificando para determinar lo

A los mil 14 falsos damnificados se les ha entregado, en total, tres millones 42 mil pesos, sin embargo, ya no se les dará el cheque de octubre v noviembre.

Rovelo Pico adelantó que cretaría de Obras ya inspecla Ciudad de México ha en-cuando determine en qué tregado 20 mil 867 ayudas casos de los falsos damnificapara renta, que representan dos proceden las denuncias penales para dar vista a la Procuraduría General de Jus-

Demoliciones se extenderán hasta fin de año

Las demoliciones de los edificios que resultaron con daños estructurales por el pal Sin embargo, hay tres mil sismo del 19 de septiembre 800 casos que están como se extenderán hasta fin de improcedentes; de éstos, mil año, confirmó el secretario

de Obras, Edgar Tungüí.

Aclaró que los trabajos de dios topográficos. desmantelamiento serán a mano y será hasta la próxima semana cuando se use maquinaria, sólo en los casos en los que el espacio así lo permita.

En Génova 33, en la Zona teriales para la obra. Rosa, trabajadores de la Se-

Continúa en siguiente hoja

Instituto de la Vivienda de será la próxima semana cionaron la estructura de la escalera para determinar su estabilidad y pueda ingresar personal de trabajo.

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) retiró la acometida eléctrica del edificio de 10 pisos, a la par que 10 trabajadores limpiaron los escombros que se encontraban en la escalera princi-

En los próximos días se hará el apuntalamiento de la escalera, ya que será el acceso durante la demolición, mientras que siguen los estu-

Además se pondrá un tapial para asegurar el lugar y se desalojará el equipamiento y muebles de la planta baja del edificio para permitir el ingreso y salida de ma-

En Concepción Béistegui



Página 1 de 2 85408.00 \$ 85 Tam: 544 cm2

063a



Fecha	Sección	Página
40 40 0047		
12.10.2017	Primera	pp-2
		PP -

tudios topográficos, además

de que se colocaron marcas en el inmueble para determinar su verticalidad y decidir Costos el punto de inicio de los trabajos.

1503, en la Narvarte, cinco y cuatro técnicos, la CFI co- no dio detalle- correrán de albergaba oficinas del go-especialistas iniciaron los es- menzó la poda de árboles manera inicial a cargo de la bierno de la Ciudad de Méxipara liberar el cableado y retirar la línea de mediana y baja tensión.

Tungüí Rodríguez precisó que en los edificios de Géno-Tungüí va 33 y Concepción Béistegui Con ayuda de dos grúas 1503 los costos -de los que

Secretaría de Obras.

Sin embargo, añadió, se se haga cargo de los gastos de buscará fincar un crédito fis- la demolición. cal para que posteriormente el gobierno pueda cobrar a los particulares las erogaciones realizadas.

En el caso del edificio de mdp se les otorgó a los falsos San Antonio Abad 122 -que

co- será el propietario quien

damnificados.



Los falsos damnificados ya no recibirán nuevos cheques por parte del gobierno central. | CUARTOSCURO

2017.10.12

063a.